

Ple de les Corts Valencianes realitzat el dia 20 de maig de 2010. Comença la sessió a les 10 hores i 3 minuts. Presideix la presidenta de les Corts Valencianes, senyora María Milagrosa Martínez Navarro. Sessió plenària número 70. Segona i darrera reunió.

La senyora presidenta:

Por favor, rogaría a los medios que abandonaran el salón de plenos para poder reanudar la sesión. Muchas gracias.

Es reprén la sessió. *(La senyora presidenta colpeja amb la maceta)*

Compareixença del president del Consell per a respondre les preguntes d'interés general per a la Comunitat Valenciana

La senyora presidenta:

Compareixença del president del Consell per a respondre les preguntes d'interés general formulades pels grups parlamentaris.

En primer lloc, té la paraula el síndic del Grup Parlamentari Popular, senyor Blasco.

El senyor Blasco Castany:

Moltes gràcies, senyora presidenta.

Molt honorable president de La Generalitat.

Honorables consellers i conselleres.

Senyores i senyors diputats.

Bon dia a tots.

El president del Govern d'Espanya, el president Rodríguez Zapatero, ha col·locat Espanya, la societat espanyola, davant de l'escenari pitjor que puga tindre ninguna democràcia moderna.

La crisi econòmica, social, institucional que patix el nostre país és una crisi no coneguda des dels anys en els quals la democràcia espanyola, afortunadament, s'ha assentat entre nosaltres.

Davant d'este escenari, un escenari fatal, dramàtic, tràgic per a milions i milions d'espanyols i d'espanyoles, el govern del senyor Rodríguez Zapatero, el dia 12 d'este mes, es va presentar amb un paquet de mesures econòmiques, pretesament per a reduir el dèficit públic, i realment consistien en un retall de drets socials.

Estes mesures econòmiques i socials tenen un caràcter clarament antipopular, perjudiquen més de 5.000.000 de pensionistes, perjudiquen 2.800.000 empleats públics, perjudiquen més de 400.000 persones que tenien dret a una sèrie d'assignacions de caràcter social i perjudiquen el conjunt dels col·lectius més vulnerables de la societat espanyola.

Estes mesures són unes mesures absolutament imposades. Ha segut necessari que un president d'un govern estranger, a través d'una simple crida telefònica, faça variar en vint-i-quatre hores la posició d'un govern que, pretesament, hauria de defensar la sobirania espanyola.

Ha segut necessari que estes mesures quedara clar que són absolutament insuficients, perquè, a més, no arrepleguen ninguna mesura encaminada a crear ocupació i, al mateix temps, a generar confiança entre el món emprenedor de la nostra societat. Són, a més, unes mesures clarament discriminatòries, perquè perjudiquen a aquells col·lectius que més ho necessiten. El panorama amb eixa situació es fa absolu-

tament insofrible per a la immensa majoria dels espanyols i de les espanyoles.

Vull assenyalar a més, ací, que representen l'últim tram, ja, del que ha segut el parèntesi del govern socialista. És estar ja en la fase terminal d'un govern incompetent, d'un govern que no governa al servici dels ciutadans i que, una vegada més, ha continuat posant mesures en marxa que representen un engany per a tota la ciutadania. *(Aplaudiments)*

Quasi 5.000.000 d'aturats, 1.200.000 famílies que no tenen un sol euro al final del mes per a poder sobreviure, unes condicions absolutament insofribles per a col·lectius que són clarament vulnerables, immigració, dependència i aquells que són receptors de polítiques socials, als quals el govern socialista ha traït amb les seues afirmacions i s'ha demostrat que el que dia era tota una mentira encaminada a generar una cerimònia de la confusió i a perjudicar els interessos reals de la societat espanyola.

Estem davant del que és sempre el cicle del govern socialista. Van arreplegar un país que tenia un impuls clar sobre la creació de llocs de treball, una situació econòmica envejable, i estan deixant-li, una altra volta, al Partit Popular, que serà l'alternativa normal quan acabe este cicle del senyor Zapatero, en una situació absolutament insostenible: un 12% de dèficit públic, un 62% de deute públic com a percentatge en el producte interior brut i unes condicions que fan de la desconfiança, de la bancarrota, de la tragèdia, el dia a dia de la política socialista.

Este és el panorama, este és l'escenari, i si el senyor Rodríguez Zapatero i el seu govern..., tinguera un mínim de sentit d'estat i de patriotisme, convocaria eleccions anticipades i faria possible que un nou equip se faça càrrec per a traure al país d'esta crisi i aconseguir que Espanya torne a recobrar el prestigi, l'orgull i la serenitat que tenia quan governava el Partit Popular.

En este escenari, en estes condicions, jo vull preguntar-li en nom del Grup Parlamentari Popular al president de La Generalitat com valora este retall de drets socials que ha dut a terme el govern del senyor Rodríguez Zapatero i quines incidències, quines repercussions van a tindre en la nostra comunitat. *(Aplaudiments)*

La senyora presidenta:

Té la paraula el president del Consell per a respondre.

El senyor president del Consell:

Gracias, señora presidenta.

Señorías.

Portavoz del Grupo Parlamentario Popular.

Efectivamente, lo peor de todo lo que nos está pasando a los españoles es que el gobierno, que está tomando unas medidas drásticas y trágicas y, además, lo hace impelido porque es un país intervenido por el Fondo Monetario Internacional y que ha perdido la desconfianza..., *(remors)* y ha perdido la confianza de los mercados internacionales... Ya avisábamos en su momento de las medidas que se tenían que haber adoptado, porque el camino era el que ya preveíamos, hacia una profunda crisis económica. Lo dijimos aquí: crisis financiera y crisis de confianza.

Y las dos crisis se han juntado con el intento constante de ocultación por parte del presidente del gobierno, que ha estado cambiando de discurso prácticamente cada veinticuatro horas, que ha cambiado de ministro y de políticas y que, al final, aparece la semana pasada –y posiblemente se materialice en las próximas horas– con un «decretazo» que

congela las pensiones, se carga el Pacto de Toledo, con la bajada de sueldos a los funcionarios, con el recorte de los derechos sociales, —eso que tanto decían desde el Partido Socialista que, pese a la crisis, no habría recorte de derechos sociales— con una trágica bajada de la inversión en infraestructuras, por lo tanto, en inversión productiva. Y hoy nos anuncian, además, también, una nueva subida de impuestos.

Todo, decisiones en contra de las expectativas de crecimiento de cualquier nación, todo en contra de las expectativas de generación de prosperidad y empleo, todo en contra de lo que tendría que ser una apuesta y un proyecto para que España se pusiera en marcha y generase confianza y puestos de trabajo. Eso es lo que nos ofrece el gobierno socialista.

Y lo peor no es eso sino que lo peor es que lleva tres años ocultando la realidad, aprobando presupuestos que luego no se han cumplido, dando unas previsiones del crecimiento de la riqueza de nuestro país que luego han sido falsarias, es decir, ha engañado a los mercados, ha engañado a todas las administraciones y ha engañado a los inversores extranjeros y a los empresarios españoles. Al final... (*aplaudiments*) al final, desconfianza, que es uno de los elementos más graves que se puede tener en un sistema de mercado y en un sistema de libre empresa.

Nosotros, desde hace tres años, hemos venido haciendo nuestros deberes en la parte que nos corresponde como comunidad autónoma. Hace exactamente seis días aprobamos un plan de austeridad que recorta unos trescientos millones de euros, y nosotros también hemos presentado nuestro plan de inversiones estratégicas. Y mañana presentamos un plan estratégico de tecnología e innovación en industria. Y, hoy mismo, el *Diario Oficial de la Generalitat Valenciana* está publicando nuestra estrategia territorial, y espero también que, además de acomodarse en sus escaños, participen de un proyecto que es abierto a toda la sociedad, que también incluye a esta oposición. (*Applaudiments*)

Hemos venido, por lo tanto, haciendo todo aquello que las administraciones modernas tienen que hacer: ser austeros, poner en marcha planes y proyectos, incentivar la generación de confianza y de inversión en nuestro territorio y hacer una apuesta global por todo el territorio. Eso es lo que el gobierno de La Generalitat ha venido haciendo, partiendo de la base de los acuerdos que ya se obtuvieron con sindicatos y empresarios y partiendo de la base de las expectativas que durante todos estos años hemos querido mantener, y mantendremos, de la mejor prestación de los servicios públicos que nos corresponde en competencia, porque somos conscientes de que la oportunidad y la calidad de vida se mantienen también sobre prestación de servicios de excelencia, de calidad para todos, como estamos haciendo en nuestra comunidad.

Porque durante estos años hemos seguido invirtiendo en carreteras, hemos seguido inaugurando colegios, hemos seguido inaugurando hospitales, durante estos años hemos seguido invirtiendo en agua y, en definitiva, durante estos años, pese a la oposición del Gobierno de España, en la Comunidad Valenciana las cosas se han seguido haciendo muy bien.

Muchas gracias. (*Applaudiments*)

La senyora presidenta:

Té la paraula el síndic del Grup Parlamentari Socialista, senyor Luna.

El senyor Luna González:

Gracias, señora presidenta.

Después de la sentencia del Tribunal Supremo de España de la semana pasada, ¿cree que está usted en condiciones de dirigir el gobierno de la Comunidad Valenciana atendiendo a los intereses y a los problemas de los valencianos?

Muchas gracias.

La senyora presidenta:

Té la paraula el president del Consell.

El senyor president del Consell:

Muchísimas gracias, señorías.

Pues, efectivamente, con más fuerza y con más ilusión que nunca. Desde luego, si me comparo con el presidente del Gobierno de España, con mucha más autoridad moral para seguir trabajando... (*aplaudiments*) por el presente de la Comunidad Valenciana.

Usted sigue sin contestarnos por qué fue a trabajar a la empresa a la que más obras..., le adjudicó (*veus*) después de ser alcalde. Usted sigue sin contestarnos por qué trajo un informe que estaba bajo secreto del sumario y lo esgrimió aquí en esta tribuna. Y usted ayer volvió a darnos la demostración de lo que es alguien que no cree en las reglas democráticas del juego (*remors*) y que no sabe que aquí está la mayoría política de los ciudadanos valencianos. (*Applaudiments*)

La senyora presidenta:

Té la paraula el síndic del Grup Parlamentari Socialista.

El senyor Luna González:

Gracias, señora presidenta.

Era previsible.

Señor Camps, la sentencia del Tribunal Supremo ha sido contundente, ha sido un varapalo brutal para usted, lo vea o no lo vea. Usted está imputado, más que imputado, usted está procesado —según dice la sentencia— como culpable de un posible delito. Si no lo quiere ver, no lo vea.

Pero, mire, sus reacciones han sido desde hablar de Juan sin Miedo hasta parodiar lo de JR, hasta hablar de un proceso de risa el primer día después de conocer el fallo a, hace dos días, decir por la mañana que estaba henchido de felicidad y, por la tarde, que era todo una conspiración.

Usted ha conseguido abrir todos los informativos de este país. Lo más preocupante es que también ha conseguido abrir todos los programas de humor de este país. Ese es el problema.

Mire, usted no para de hacer un discurso que es: «No me he enriquecido.» Hasta ahora, nadie se ha planteado ese tema más allá de unos regalos, hasta ahora nadie se lo había planteado. No sé por qué usted da esa excusa, cuando nadie se lo ha planteado.

Pero el problema no es que usted se haya enriquecido ahora, o hasta ahora. El problema es que los valencianos se han empobrecido con su gestión. El problema es que es irrelevante... (*aplaudiments*) es irrelevante quien ha sido el beneficiario de lo que ustedes han hecho con la trama Gürtel: si ha sido usted, si han sido sus amigos o si ha sido el Partido Popular. Lo cierto es que han empobrecido a los valencianos. Porque aquí se han pagado cosas que no se han hecho, como las de VAERSA; se han pagado traductores